

“Urge cristianizar la sociedad”

Como quiere el Maestro, tú has de ser –bien metido en este mundo, en el que nos toca vivir, y en todas las actividades de los hombres– sal y luz. –Luz, que ilumina las inteligencias y los corazones; sal, que da sabor y preserva de la corrupción. Por eso, si te falta afán apostólico, te harás insípido e inútil, defraudarás a los demás y tu vida será un absurdo. (Forja, 22)

19 de octubre

No nos ha creado el Señor para construir aquí una Ciudad definitiva, porque *este mundo es el camino para el otro, que es morada sin pesar.* Sin embargo, los hijos de Dios no debemos desentendernos de las actividades terrenas, en las que nos coloca Dios para santificarlas, para impregnarlas de nuestra fe bendita, la única que trae verdadera paz, alegría auténtica a las almas y a los distintos ambientes. Esta ha sido mi predicación constante desde 1928: urge cristianizar la sociedad; llevar a todos los estratos de esta humanidad nuestra el sentido sobrenatural, de modo que unos y otros nos empeñemos en elevar al orden de la gracia el quehacer diario, la profesión u oficio. De esta forma, todas las ocupaciones humanas se iluminan con una esperanza nueva,

que trasciende el tiempo y la
caducidad de lo mundano. (*Amigos
de Dios*, 210)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ve/dailytext/urge-
cristianizar-la-sociedad/](https://opusdei.org/es-ve/dailytext/urge-cristianizar-la-sociedad/) (05/02/2026)